

300 convives à la soirée festive du football - Plouay

jeudi 04 avril 2013



L'équipe des bénévoles en charge du service sera de nouveau à pied d'oeuvre, samedi 6, pour le bon déroulement du challenge Henri-Guérin.

La soirée festive, organisée dimanche, à la salle des fêtes de Bécherel, par le FCP (Football-club de Plouay), a rassemblé 300 convives et elle s'est déroulée dans une franche ambiance conviviale à caractère familial.

Quelque 340 jeunes U13 (240 garçons et 100 filles) participeront, le samedi 6 avril, au challenge de football Henri-Guérin. Cette manifestation occupera 6 demi-terrains du complexe sportif de Manehouarn toute la journée.

Finale départementale des U13 garçons de 9 h à 17 h. Participation de 24 équipes (3 de chacun des 8 secteurs du Morbihan) : Lorient, Guidel, Locmiquélic, La Montagne, Kervignac, Bignan-Colpo, Locminé, pays de l'Oust, Languidic, Josselin, Ploërmel, Auray, Pluvigner, Ploemel, Pontivy, Noyal-Pontivy, La Roche-Bernard, Muzillac, Questembert, Vannes, Sulniac.

Finale régionale des U13 filles de 9 h à 17 h. « C'est une première pour Plouay ». Participation de 10 équipes : 1 des Côtes-d'Armor, 2 du Finistère, 3 de l'Ille et Vilaine et 4 du Morbihan (Ploërmel, FC Lorient, ASPTT Vannes et Stade pontivyen).